

RILIS NASIONAL

Memasyarakatkan Olahraga dan Mengolahragakan Masyarakat, Pengkab PELTI Trenggalek Gelar Turnamen Tenis Bupati Cup 2022

Agus Riyanto - TRENGGALEK.RILISNASIONAL.COM

Nov 4, 2022 - 18:39



Ketua Pengkab PELTI Trenggalek, Muyani, SE (kanan)

Trenggalek - Jargon ' Memasyarakatkan Olahraga dan Mengolahragakan

Masyarakat ' telah berumur kurang lebih 20 tahun, terhitung saat tujuan mulia ini dicanangkan oleh pemerintah dalam bidang olahraga. Tak terkecuali bidang olahraga tenis lapangan.

Berkaitan dengan jargon tersebut, Pengurus Kabupaten (Pengkab) PELTI Trenggalek akan menggelar turnamen yang bertajuk Bupati Cup 2022.

Ketua Pengkab PELTI Trenggalek, Muyani, SE. mengatakan, dalam turnamen Bupati Cup tahun ini akan dipertandingkan tiga kategori, yakni kategori prestasi A, B dan ganda campuran, dengan hadiah total Rp 8 juta.

" Turnamen ini akan diikuti oleh 44 pasang yang terdiri dari 15 pasang prestasi A, 16 pasang prestasi B serta 12 pasang ganda campuran, " ucapnya, Jumat (4/11/2022) siang.

Mas Yani, sapaan akrabnya menyampaikan, untuk tanggal pelaksanaannya, yaitu 5 - 6 dan 12 - 13 November. Tepatnya setiap hari Sabtu dan Minggu, pukul 07.00 - 20.00 WIB.

" Selain hadiah uang pembinaan juga ada hadiah piala dari Bupati Trenggalek, " imbuhnya.

Sementara itu, Ketua Bidang Pembinaan Prestasi Pengkab PELTI Trenggalek, Harmono merasa bersyukur masih ada turnamen tenis, meskipun 1 tahun sekali." Saya mengucapkan terima kasih kepada Ketua Pengkab PELTI Trenggalek yang mau mau mengadakan turnamen dengan biaya sendiri. Mudah - mudahan kedepan mau menggelar turnamen junior tingkat Jawa Timur, " ungkapnya.

Harmono menyebut, dengan adanya pandemi wabah Covid - 19 selama 2 tahun, pembinaan junior mengalami kevakuman. Namun, sekarang ada beberapa anak usia dini yang masih aktif berlatih." Ada yang jadi juara di Widjoyo Suyono untuk kelompok umur 8 tahun putra. Sedangkan di Nganjuk Open untuk kelompok umur 10 tahun putri menjadi juara dua. Ini artinya banyak bibit unggul di Trenggalek, " tutupnya (ags).